



日本慢性期医療協会

JAPAN ASSOCIATION OF MEDICAL AND CARE FACILITIES

慢性期.com

Facebook ページフォローのお願い

慢性期.comを制作しました

日本慢性期医療協会はオウンドメディア「慢性期.com」の制作、運用を行います。医療従事者や一般生活者の方々に対して、定期的かつ高頻度な情報提供を行うことで、以下のような成果を目標としています。



慢性期医療のブランド力強化

慢性期医療に進む、あるいは進むか悩んでいる医療関係者の獲得

慢性期医療従事者への情報提供、ロイヤリティの向上

一般生活者の啓発

慢性期.com認知度向上に向けて

「慢性期.com」の認知度向上を図るため、Facebookページを開設しました。Facebookページを運用することで以下のようなメリットがあります。

1.ユーザー数が多く、ページ開設は無料

Facebookページの開設は無料で行うことができます。またユーザー数も非常に多いです。

2.ユーザー間での拡散力が強い

ユーザーがページや投稿に対して「いいね！」を押すと、友達のタイムラインにその旨が表示されます。また「いいね！」へのハードルもワンクリックと非常に低いです。

「2.ユーザー間での拡散力が強い」こちらについて皆様のご協力を得られればと考えています。

皆様へのお願い

皆様がお持ちのFacebookアカウントにて「慢性期.com」FBページのフォロー、拡散にご協力いただけないでしょうか。



左記のQRコードをお持ちのスマートフォンなどで読み取っていただきますと、慢性期.comのFacebookページが開きます。こちらをフォローいただくことで、慢性期.comに新しい記事が追加されたとき、皆様のFacebookのタイムラインに流れるようになります。

また、皆様が所属する各組織においても、よろしければ「こんなページがあるよ」と宣伝いただけますと幸いです。慢性期医療の発展や、携わる医療者の拡大に向けてぜひご支援いただきますようお願い申し上げます。